

Interspar ernennt Norbert Maier zum neuen Geschäftsführer-Stellvertreter



Norbert Maier ist der neue Geschäftsführer-Stellvertreter bei INTERSPAR. © Interspar / Helge Kirchberger

Neuausrichtung der Geschäftsführung bei Interspar

Mit frischem Wind in der Führungsetage geht **Interspar** ins neue Jahr. Norbert Maier steigt zum Geschäftsführer-Stellvertreter auf und bringt jahrzehntelange Erfahrung mit.

Der österreichische Lebensmittelhändler Interspar hat eine personelle Veränderung in seiner Geschäftsführung vorgenommen. Norbert Maier, ein langjähriger Mitarbeiter des Unternehmens, wurde zum neuen Geschäftsführer-Stellvertreter ernannt. Damit tritt er die Nachfolge von Dietmar Steiner an, der Ende 2024 in den Ruhestand gegangen ist. Zusammen mit dem derzeitigen Geschäftsführer Johannes Holzleitner und seiner Kollegin Michaela Blüml wird Maier nun an der strategischen Weiterentwicklung des Unternehmens mitwirken und wichtige

Entscheidungen im operativen Geschäft treffen.

Umfassende Erfahrung und Verantwortung

Norbert Maier bringt über 35 Jahre Erfahrung in der Branche mit, die er im Jahr 1989 bei Interspar begann. Zunächst war er im Bereich Controlling tätig, den er im Jahr 2000 übernahm. Bereits drei Jahre später erhielt er die Prokura und zeigte sich mit seinen Leistungen immer wieder als unverzichtbarer Teil des Unternehmens. Seit 2013 ist er zudem in Doppelfunktion für das Controlling von Maximarkt verantwortlich. In seiner neuen Position wird Maier unter anderem die Bereiche Revision und Sicherheitsmaßnahmen, Controlling, Koordination von Food und Near Food, Facility Management, Baumanagement sowie Personal- und Qualitätssicherung betreuen.

Das Controlling bei Interspar steht ebenfalls unter neuer Leitung. Christoph Reichl, der seit 17 Jahren im Unternehmen tätig ist, übernimmt zum Jahresbeginn die Leitung des Controllings von Interspar und Maximarkt. Er folgt damit Norbert Maier nach, der in dieser Funktion viele Erfolge erzielen konnte. Reichl bringt umfassende Erfahrung aus den Bereichen Projektmanagement und Retailprozesse mit sich. Seit 2018 hat er bereits die Abteilung Warencontrolling geleitet. In seiner neuen Rolle wird er die Verantwortung für alle Controlling-Bereiche, darunter das Finanz-, Projekt-, Bestands-, Waren-, Einkaufs- und Vertriebs-Controlling, tragen.

Die Neuausrichtung der Geschäftsführung bei Interspar ist ein klarer Schritt, um die Marktführerschaft im Lebensmittelhandel zu untermauern. Während sich die Branche zunehmend wandelnden Herausforderungen gegenüberstellt, wird erwartet, dass die neue Führungsstruktur das Unternehmen weiterhin in eine erfolgreiche Zukunft führt.

Besuchen Sie uns auf: baeckerzeitung.at